

San Josemaría inspira una exposición de arte contemporáneo

‘Trabajo, mundo y creatividad’. 65 artistas se han inspirado en estos tres conceptos -presentes en la predicación de san Josemaría- para crear obras pictóricas y escultóricas. La Fundación Mainel expone estas creaciones en el Museo de la Ciudad de Madrid.

11/11/2002

Agustín Redondela, Venancio Blanco, Fernando Pagola, Ernest Peshkov o Reinhardt Fritz son algunos de los sesenta y cinco artistas de 14 países que exponen sus obras en la muestra titulada 'Trabajo, mundo y creatividad'. Estos creadores se han inspirado en el pensamiento de san Josemaría Escrivá, cuyo centenario ha motivado la exposición.

Las obras pueden verse en el museo de la Ciudad de Madrid (C/ Príncipe de Vergara, 140) hasta el próximo 2 de diciembre. La muestra procede de Valencia, donde ha permanecido expuesta con gran éxito de crítica y público entre el 25 de septiembre y el 3 de noviembre.

Joaquín Sapena, presidente de la Fundación Mainel, ha explicado que la celebración del centenario del nuevo santo es un motivo para invitar a artistas de todo el mundo a entablar "un diálogo, desde su

estética y técnica propias, con algunas de las ideas que alientan el mensaje de este español universal”.

De san Josemaría Escrivá destacó “su mirada amorosa hacia todo lo creado, su talante abierto y receptivo, su saber mirar y admirarse ante cualquier manifestación de creatividad humana”.

Al finalizar la exposición, los artistas que lo deseen donarán sus obras para obtener fondos que se cederán a la ONG-D Mainel, que trabaja en proyectos de desarrollo en Nicaragua y El Salvador.

Mainel es una fundación cultural y benéfico asistencial erigida en 1990, que promueve el arte y la cultura, especialmente entre los jóvenes, y apoya iniciativas de interés social y de cooperación al desarrollo.

pdf | Documento generado
automáticamente desde [https://
opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-
inspira-una-exposicion-de-arte-
contemporaneo/](https://opusdei.org/es-es/article/san-josemaria-inspira-una-exposicion-de-arte-contemporaneo/) (29/01/2026)